

二十歳を迎えて

1月4日、長島町の新成人163人を対象に成人式が行われました。

会場の長島町文化ホールには、着物やスーツの晴れ着姿に身を包んだ130人が集い、久しぶりに会う旧友を見つけ、嬉しげな声をあげる新成人たちの笑顔が多く、明るい雰囲気になりました。

式典では、川添健町長が「自らの判断と責任において行動し、ひとり立ちすることが求められます。ぜひ日本や世界、地球を舞台に、いろんな分野で大活躍いただきたいと願っています」と祝辞を述べました。濱上實則町議会議長からは『苦難は幸福の門』苦しみを乗り越えた先には、幸福が待っています。感謝の気持ちを忘れないで、自分の道を歩んでください」とメッセージが贈られました。

新成人を代表して榎谷麻美さん(田尻)がこの成人式が、どのような夢や希望を持って生きていくべきかを考える良い機会だと感じ、身の引き締まる思いがします。責任を重んじ、後に続く人たちに恥じない暮らしをしていくことが、

私たちがこれまで育ててくださった家族や先生がた、そして心にかけてくださった多くのかたがたに対する恩返しだと思います」と力強く誓いの言葉を述べ、これからの時代を担う若者としての決意が感じられました。

誓いの言葉を述べる→
榎谷麻美さん



←町民憲章を朗読する福寄大基さんと岩塚未来さん

祝 長島町成人式



長島中学校、平尾中学校の卒業生



鷹巣中学校、川床中学校、獅子島中学校の卒業生